

SEGUNDO PERÍODO EXTRAORDINARIO DE SESIONES DE LA CONFERENCIA GENERAL DE LA ONUDI

Viena, 28 de junio de 2013

DECLARACIÓN DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

Gracias Señor Presidente,

Mi delegación desea felicitarlo por su elección como Presidente de este segundo período extraordinario de sesiones de la Conferencia General de la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial. Hacemos extensivo nuestro agradecimiento a la Secretaría por su apoyo y colaboración para el éxito de la reunión.

Quisiéramos intervenir en este momento para reiterar al Señor Kandeh Yumkella su reconocimiento por la labor a lo largo de su gestión como Director General y desearle éxito en sus próximas funciones.

Aprovechamos esta oportunidad para expresar en nombre del Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela nuestras palabras de felicitación al Señor Li Yong, como nuevo Director General de la ONUDI, quien logró una notable mayoría en las pasadas elecciones, lo que le brinda una amplia legitimidad y le demuestra la confianza que los Estados Miembros le han depositado.

Mi delegación está firmemente convencida de que el espíritu innovador y la experiencia del Señor Li Yong, se ajustan idóneamente con los objetivos y prioridades de la ONUDI, lo que permitirá seguir impulsándola como una Organización crucial para asistir a los países en el campo del desarrollo industrial y la cooperación industrial internacional.

Una vez más, le deseamos mucho éxito y reiteramos la disposición de Venezuela en apoyar su gestión al frente de la Organización. Su éxito será el éxito de todos los Estados Miembros.

Señor Presidente,

La República Bolivariana de Venezuela considera importante ratificar su compromiso con la ONUDI y reafirma su respaldo al papel que ésta puede desempeñar como un mecanismo para la lucha contra la pobreza y el fortalecimiento de las economías en nuestros países.

Asimismo, deseamos expresar que Venezuela vive un proceso de cambio en la estructura económica nacional, basada en la organización social y la implementación de un modelo de producción fundamentado en valores socialistas, y en una relación armónica entre el hombre y la naturaleza.

Para finalizar, mi delegación desea resaltar el proceso de integración que promueve Venezuela en la región, como parte de la necesidad de construir un nuevo orden económico que permita un desarrollo sostenible multipolar y regional equilibrado, bajo los principios de complementariedad, solidaridad, cooperación y respeto a la soberanía.

Estamos seguros de que en el marco de estos valores y de la Cooperación Sur-Sur, la ONUDI puede jugar un papel importante en la construcción de ese nuevo orden económico mundial.

Gracias Señor Presidente.